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 CCCOOORRRNNNOOOUUUAAAIIILLLLLLEEE   CCCHHHAAAPPPTTTEEERRR   
              

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 2 DÉCEMBRE 2023 
compte-rendu 

 
Cette assemblée générale s’est tenue à Quimper 
à l’hôtel Océania – Kerdrézec – 17, rue du Poher 

 --------------------- 
 

Ordre du jour 
 
  1 - Mot du président 

  2 - Mot du directeur 

  3 - Accueil des nouveaux membres 

  4 - Bilan financier 2023 

  5 - Actualisation des statuts de 2003 

  6 - Election du bureau 2024 

  7 - Calendrier 2024   

  8 - Questions des membres 

         9 - Les anniversaires (novembre et décembre) 

------------------ 
Ouverture de la séance à 19 heures 25 

 
76 présents 
69 votants 
Pouvoirs : Luc Plaire 12 – Nadine Le Brun 1 – Guy Le Corre 1 – Laurent et Isabelle 
Corlay 2 – Pierre Teyssier 2 

 
1 – Mot du président 
 
Yann Henry remercie Luc de lui passer la parole, et de voir aujourd’hui des adhérents qui 
viennent d’un peu partout France et Europe c’est très positif et encourageant. Des gens nous 
ont quittés et nous ne les oublions pas. C’est une période difficile pour la marque, vous en 
êtes les premiers ambassadeurs, c’est avant tout vous qui la représentez et je vous en 
remercie. Je suis également vraiment content que la transition entre les deux directeurs en 
début d’année se soit bien faite, et votre présence ce soir le confirme. 
 
2 – Mot du directeur 
 
Avant de commencer, Luc Plaire remercie tous ceux qui sont présents ce soir. 

L’année 2023 touche à sa fin, je tiens à vous remercier d’avoir été présents tout au long de 
l’année, plus ou moins nombreux à chaque fois. C’est une année qui fut pour moi un 
nouveau challenge, mais grâce à vous cela c’est bien passé, il y a eu bien sûr quelques 
difficultés mais nous avons su resserrer les rangs et j’espère, autant vous que tout comme 
moi vous avez apprécié cette année. 
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Nous étions à partir du mois de mars 92 adhérents à avoir renouvelé notre adhésion et nous 
finissons cet exercice à 110, merci à l’équipe de la concession pour leur bonne 
communication vis-à-vis de notre chapter et particulièrement à Blandine et Fabienne. 
Il y a eu des moments de partage et de convivialité comme la galette des rois au moulin de 
Kinkis (40p), un après midi crêpes (20p), les BB17 à Trégunc (36p) qui ont fédéré des 
échanges chaleureux. 
Merci à ceux qui ont proposé des sorties sur une journée : Yveline et Pierrick Le Piollet sur 
Brest, Laurent Bihouëe : Marché + balade à Ergué Gabéric, Patrice Stephan : festival 
country de Pont L’abbé, pour ma part la sortie Rock in Loc à Loctudy, sans oublier André Le 
Vern qui nous a fait découvrir à plusieurs reprises le Finistère nord et ses petites routes qu’il 
connait bien. 
Plusieurs d’entre nous se sont inscrits aux différents interchapter afin de représenter le 
Cornouaille chapter : l’Euskadi cote Basque, le Raid bulles Reims, les 30 ans du Nantes 
Océan Chapter, le Futuroscope avec Le Rushless chapter Belgium et le Val de vienne. 
Plusieurs ont aussi participé aux manifestations HOG : Les 120 ans à Budapest, Hardelot 
lieu ou nous a été remis le diplôme des vingt ans du chapter après un oubli au meeting 
directeur et aussi Jersey. 
Encore bravo à nos ladies qui ont participé à la journée mécanique sous la houlette de 
Nicolas et de son équipe de mécaniciens. 
L’année 2024 comme vous avez déjà pu le constater est lancée, nous allons en reparler 
ensuite. 
Maintenant merci à toi Yann de m’avoir fait confiance ainsi qu’à tous les membres du bureau 
actuel, nouvelle équipe en plein rodage et qui je crois est prête à continuer l’aventure pour 
l’année à venir si tu le veux bien (ainsi que vous tous). Nouvelle équipe dans laquelle il y 
a quelques changements pour 2024 (on en reparle également plus loin) 
Merci aussi de nous avoir convié à deux soirées que nous avons partagé avec ta clientèle, 
moments d’échanges forts sympathiques, pour la présentation de nouvelles motos et de la 
nouvelle collection de vêtements (120 ans et autres). 
De nous avoir fait une petite place pendant le Freedom Tour afin que nous puissions 
présenter notre chapter, journée à laquelle nous avons fait des nouveaux adhérents. 
Et bien sûr sans oublier la soirée pour l’anniversaire de la concession 25 ans avec la vidéo 
ou tout ton personnel s’est présenté, nous permettant de les découvrir un peu mieux. 
 
3 – Accueil des nouveaux membres 
 
Ceux qui nous ont rejoints cette année ne sont pas tous présents ce soir, mais Luc demande 
à ceux qui le sont de venir se présenter brièvement, il s’agit de : Pascal Chevalier – Stephan 
Humburg – Etienne-Olivier Morel – Sylvie Hardy et Serge Heinry. 
Absents : Christian et Chantal Nicolle - Michel Pampliega et Karine Prigent- Jean-Claude 
Voiton et Sylvie Pihour - Frédéric et Françoise Porgeon 
 
4 – Bilan financier 2023 présenté par Pierre Teyssier (trésorier) 
 
Pierre remercie tout d’abord Sandrine et Laurent pour le travail effectué avant sa prise de 
fonction et indique que l’exercice de l’année est arrêté à fin octobre. 
Il rappelle que le chapter vit également grâce à la vente des goodies et qu’il reste 
actuellement plusieurs articles en stock, les fêtes arrivent alors n’hésitez pas cela peut être 
quelques idées de cadeaux. 
Le powerpoint de l’état financier élaboré par lui est présenté à l’ensemble des participants et 
Pierre précise qu’à tout moment ce document est disponible à qui souhaite le consulter et 
qu’il ne faut pas hésiter à venir vers lui si besoin d’explications. 

Questions de Laurent Bihouëe : 
- Que met ont dans le fonctionnement ?(cf. réponse dans le document joint – rubrique 

fonctionnement) 
- Pourquoi augmente-t-on les adhésions ? Pour rappel les cotisations n’ont pas été 

augmenté depuis 20 ans et que c’est une augmentation minime + 2 € par adhérent. 
Beaucoup de choses ont augmenté entre temps, nous avons également du prendre une 
assurance complémentaire car nous n’étions pas assez couverts. 
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Question de Bernard Lemaire : 
- Pourquoi n’a-t-on pas demandé l’avis des adhérents ? C’est une décision unanime prise 

par l’ensemble du bureau et que cette augmentation financière est de toute façon 
reverssée aux adhérents sous différentes formes (café, pot offerts etc…..). 

Suggestion de Fabienne Wickert : on pourrait éventuellement prendre un pourcentage sur 
les sorties. Laurent Bihouëe indique que c’est ce qu’il faisait ! 
 

Approbation du bilan financier à main levée moins deux voix contre 
 

5 – Actualisation des statuts de 2003 présenté par Yohann (directeur adjoint) 
 
Il ne s’agit pas d’une révision complète mais plutôt d’un dépoussiérage au bout de vingt ans 
avec quelques modifications qui permettent de coller au plus près au fonctionnement du 
chapter. Les statuts sont affichés dans la salle et chacun s’il le souhaite peut demander à les 
consulter. Il n’aurait pas été possible ce soir de les détailler entièrement au niveau du timing. 
Quelques adhérents contestent indiquant qu’ils ne veulent pas voter des statuts dont ils n’ont 
jamais eu connaissance. 
Luc reprend la parole en précisant bien qu’il n’est pas demandé ce soir aux adhérents un 
vote définitif mais plutôt une validation de principe. 
Yann Henry prend la parole à son tour en précisant que les statuts du chapter ont été revus 
car ils sont issus d’une traduction litérale des modèles américains et quelques tournures de 
phrases ne convenaient pas tout simplement. 
Il propose alors que les statuts soient expédiés à chaque adhérent afin qu’ils le valident ou 
non par retour de courrier avant la fin janvier 2024. 
Enfin, Yann rappelle que ces statuts sont soumis à HARLEY-DAVIDSON FRANCE et liés à 
son numéro de concessionnaire, ce qui implique sa responsabilité exclusive dans toute 
démarche entreprise par le chapter de Quimper. 
 
6 – Election du bureau 2024 
 
A la suite de trois démissions dans l’année (Yvon Dalibert – Marc Pommier et récemment 
Arnaud Devigne), nous accueillons parmi nous Yveline Le Piollet en tant que secrétaire 
assistante  et membership. 
 
De même, Hervé Borgne prend le poste d’historien en lieu et place de Cécile Hetet et enfin 
André Le Vern celui d’Head Road Captain. 
 

Approbation du bureau 2024 à main levée 
 
7 – Calendrier 2024 

Réunions mensuelles du chapter (premier semestre) 

- Samedi 20 janvier après-midi (galette des rois) 
- Vendredi soir 23 février (suivi d’un repas) 
- Vendredi soir 22 mars (suivi d’un repas) 
- Vendredi soir 19 avril (suivi d’un repas) 
- Samedi 25 mai + Balade 
- Samedi 22 Juin 

Sorties CCQF 

- Marais Poitevin : 1er au 4 mai (34 participants – sortie complète) 
- SNSM :19 mai (exposition motos anciennes – baptêmes moto – balade d’environ 60 kms 
  avec possibilité d’encadrement par le chapter). A suivre, Luc fera un point avec Serge 
  Heinry, un des organisateurs. 
- Balade en Alsace : 14 au 24 juin (16 participants – sortie complète) 
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- Morzine : 8 au 15 juillet (Pierre indique que Patricia Feat peut prendre une passagère et 
   partager sa chambre avec elle) 
- 20 ans du CCQF : 13 au 15 septembre 

Proposition de Manu et Cracotte :  Road trip au Portugal en 2025 
 
Evénements HOG 

- Meeting directeurs du 27 au 28 janvier (Paris) 
- 30 ème édition HOG rallye à SENIGALLIA (Italie) du 6 au 9 juin 
- Morzine-Avoriaz Harley Days du 11 au 14 juillet 
- European Bike Week du 3 au 8 septembre 

Interchapters 

- Wine and Sea Tour Bordeaux : 29 mars au 1er avril 
- Porcaro : 13 avril (cf. compte-rendu réunion mensuelle du 21 octobre 2023),  
- Gaz’ailes de l’ouest (Vannes) : 20 au 21 avril 
- BB18 : 9 au 12 mai (flyer diffusé en décembre – site avec beaucoup d’atout et de charme  
  mais avec moins de places – 12 seulement pour Quimper) 
- Rallye national des Ladies : 17 au 20 mai 
- Interchapter en Avignon : 24 au 26 mai 
- 25ème Anniversaire Orléans : 21 au 23 juin 

Autres manifestations 

- Salon du 2 roues à Lyon : 7 au 10 mars 
- Salon rétro passion à Rennes : 6 au 7 avril 
- Montalivet : 28 au 30 juin 
- Dax Motors n’Blues festival : 5 au 7 juillet 

 
8 – Questions des membres 
 
Laurent Bihouëe demande s’il y a quelque chose d’organiser pour les cérémonies du 
débarquement. Luc indique qu’il a déjà répondu à cette question posée par un membre lors 
de la réunion mensuelle du 21 octobre dernier et cela a été noté sur le compte-rendu 
transmis à chaque adhérent. 

9 – Les anniversaires de membres (novembre et décembre) 

Comme traditionnellement, un cadeau est remis aux membres présents : Yann Leriche - 
Patricia Feat – Guy Le Corre - Gilles Meheut -Pierre Teyssier - Patrice Navarre – 
René Loussouarn - André Le Vern - Marie-Noelle Juaneda - Yohann Morisot – 
Sylvie Dubouchet(dit Cracotte) - James Smetryns - Luc Plaire - Catherine Varaise – 
Corinne Rouat -Véronique Berdelou 
 
 

Fin de l’assemblée générale à 20 heures 40. 
 Elle est suivie avant le diner d’un apéritif offert par le concessionnaire. 

Pour marquer nos 20 ans, le chapter a pris en charge le Vouvray accompagnant le gâteau 
fait par un pâtissier avec logo du chapter 

 
Yohann Morisot étant né un 2 décembre, nous lui souhaitons collégialement pendant le dessert un bon 

anniversaire et un petit cadeau supplémentaire lui est offert 
 
 
 
 
 

La secrétaire : Claudette PLAIRE 
 

CORNOUAILLE CHAPTER QUIMPER FRANCE 
Cornouaille Moto - ZA de Kerourvois  Quimper – 29500 – ERGUE GABERIC 

Tel : 02 98 66 69 00 


